
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ: 
ЖИЛ, ЖИВ И БУДЕТ ЖИТЬ

После двухмесячного по
ствыборного перерыва во
зобновил работу обществен
ный совет по развитию Сла- 
вутича. На первом заседа
нии, которое состоялось в 
нынешний понедельник, рас
сматривались вопросы, свя
занные с выполнением и усо
вершенствованием програм
мы, гарантирующей созда
ние в Славутиче компенсиру
ющих рабочих мест. В ходе 
дискуссии участники совета 
постановили провести в сен
тябре текущего года обще
ственный форум, в работе и 
подготовке которого примут 
участие все наиболее круп
ные работодатели Славути- 
ча, а также представители 
местного самоуправления, 
центра занятости, городских 
общественных организаций. 
Цель форума — определить, 
какие именно трудовые ре
сурсы будут необходимы ме
стным предприятиям в тече
ние ближайшего обозримого 
будущего, и обеспечить под
готовку именно этих специа
листов. Жители Славутича в 
индивидуальном порядке 
также могут принять участие 
в подготовке форума, пере
дав имеющиеся предложе
ния и вопросы по проблеме 
формирования трудовых ре
сурсов региона в оргкомитет 
— либо посредством городс
кой газеты, либо телевиде
ния, либо опустив свое сооб
щение в ящик для предложе
ний, расположенный в горис
полкоме.

Кроме того, поскольку за
седание проходило накануне 
профессионального праздни
ка журналистов, собравшие
ся поздравили представите
лей славутичских СМИ с их

днем, пожелали творческих 
удач, терпения, мужества, опе
ративности — и объективнос
ти. Поздравить работников 
пера, видеокамеры, диктофо
на и фотоаппарата пришли го
родской голова Славутича Вла
димир Удовиченко и сотрудни
ки органов местного самоуп
равления, центра информации 
горисполкома, киноконцертно
го комплекса, Дворца детского 
творчества, городского центра 
занятости, клуба “Не сдаемся!”, 
социально-психологического

центра, администрации спе
циальной экономической 
зоны “Славутич” , фирмы 
“Перспектива”, городской на
логовой инспекции, АРБ, 
АРСа, ЧАЭС и др. — иными 
словами, все те, с кем тесно 
сотрудничают в своей дея
тельности газеты и ТВ.

Журналисты в ответном 
слове были лаконичны: они 
поблагодарили всех, кто це
нит их труд, и выразили на
дежду на дальнейшее со
трудничество.


